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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretario
de  Estado  de  Educação,  com  cópia  ao
Excelentíssimo  Senhor  Secretário-Chefe  da
Casa  Civil,  a  necessidade  de  Viabilizar  a
Reforma Geral da Estrutura Física, Hidráulica,
Elétrica  e  Construção  de  uma  Quadra
Poliesportiva na Escola Estadual Padre Firmo
Pinto  Duarte  Filho,  no  Bairro  Distrito
Industrial  no  Município  de  Cuiabá.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, por meio do qual
aponto e INDICO a necessidade de Viabilizar a Reforma Geral da Estrutura Física, Hidráulica, Elétrica e
Construção de uma Quadra Poliesportiva na Escola Estadual Padre Firmo Pinto Duarte Filho, no Bairro
Distrito Industrial no Município de Cuiabá.

JUSTIFICATIVA

A referida indicação da reforma da Escola Estadual Padre Firmo Pinto Duarte Filho tem em pauta além da
reforma predial os seguintes itens:

 

Construção de uma Quadra Poliesportiva.●

Atualização da rede elétrica.●

Construção de 9 (nove)  novas salas de aula.●

Instalação de aparelhos de ar condicionados.●

Novos Computadores para sala de informática.●

Cobertura do acesso às demais salas de aula em virtude das chuvas, a falta de cobertura tem dificultado os●

alunos a chegarem a suas salas de aula.
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Como é de conhecimento público, uma das bandeiras mais importantes de nossa atuação legislativa é a
defesa, incentivo, proteção e investimento na Educação, em especial a Educação Pública.

Neste contexto, devemos dar condições dignas para os alunos praticar o esporte, com a construção da
quadra poliesportiva e com uma estrutura adequada os projetos de esporte educacional serão atraentes e
prazerosos, sendo isso muito positivo e favorece uma inclusão social muito mais abrangente.

Faz se necessária uma urgente reforma geral do prédio, elétrica, telhado, limpeza do local, e limpeza da área
externa no pátio da referida unidade escolar, o que se acordo com professores e pais de alunos, expõe de
forma desnecessária os alunos crianças que ali vão estudar. É fundamental o atendimento a essa solicitação
para que a qualidade de ensino seja um ambiente segurou e tranquilidade para que os alunos aprendam,
sabe que a responsabilidade e do governo da à tranquilidade no ambiente escolar.

Diante do exposto, para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta, cumpre-me
levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos Pares, aos
quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental acolhida e
merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 16 de Julho de 2019

 

Thiago Silva
Deputado Estadual
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